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事業主の皆様へのお願い事業主の皆様へのお願い

◆雇用調整助成金

TEL▶098-868-1606

◆新型コロナウイルス感染症対応休業支援金・給付金

TEL▶098-941-2044
沖縄助成金センター グッジョブ相談ステーション

助成金・支援金に関する問い合わせ窓口

県・沖縄労働局からの要請に応じる石嶺会頭

那覇商工会議所からのお知らせ

　沖縄県と沖縄労働同局から雇用調整助成金な
どを活用し雇用を維持するよう、沖縄県商工会
議所連合会をはじめとする経済団体に要請があ
りました。
　要請では、非正規労働者などの失業防止対策
や在籍出向の利用、既卒３年以内を含めた新規
学卒者の積極的な採用が求められました。
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　沖縄労働局より、新型コロナウイルス感染症に係る派遣労働者の雇用維持等についての要請が
ありました。
　事業主の皆様におきましては、派遣労働者の雇用維持のため、以下の事項について積極的なご
対応をお願いいたします。

安易な契約解除を控えて頂くとともに、来年度の派遣契約交渉に当たっては、派遣労働者の能力を最大
限活用するという観点に立って、可能な限り契約の更新を図るようお願いします。

やむを得ず契約の解除や不更新を行う場合においても、関連会社における就業も含め派遣先企業と協
力しながら、派遣労働者の新たな就業機会の確保を図るようお願いします。

派遣労働者の求職活動への支障が生じないよう、社員寮等へ入居している労働者については、離職し
た場合も一定期間の入居について、できる限りの配慮を行うようお願いします。

国・県の支援策を最大限に活用頂き、労働者の雇用の維持が引き続き図れるよ
うご協力をお願いします。

新卒者については、中長期的な視点に立って採用を進めて頂くようお願いします。

有期契約労働者、パートタイム労働者等の雇用の安定を図るため、解雇、雇止め
はお控え頂くようお願いします。
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　令和3年2月10日(水)に那覇商工会議所の2階ホールにて、コロナ感染防止対策を徹底して、2月
定例会が開催されました！
　緊急事態宣言期間延長に伴い、挨拶や報告などでは、マスク着用を徹底し、飛沫感染防止対策
をいたしました。
　Zoomとのハイブリッド開催となりましたが、大きなトラブルもなくスムーズな運営が出来ました。
　事業の部では、コロナ禍を踏まえた新たな働き方改革や、WEBを活用した販路拡大の事例など
を学び、会員企業の発展と地域産業の支えとなることを事を目的に、「コロナ禍におけるIT活用セミ

ナー」を開催いたしました。
　講師として「一般財団法人沖縄ITイノベー
ション戦略センター」仲宗根夕子様、安田直様
のお二方と当会会員の濱田洋一君にご登壇い
ただき、IT活用の強みを学ぶ事ができました。
　また、事業終了後には多くの会員が講師に詰
め寄る姿をみて、今回のセミナーで、会員の皆様
が求めている情報であったと感じました！

講師の安田直様 説明する濱田洋一君 講師の仲宗根夕子様

定例会開会
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那覇商工会議所
会員企業紹介Q&A

日本商工会議所青年部第294回役員会

　企業PRでは、お米販売店「穂の香」高良大地君より、【高度クリーン栽培米ゆめぴりか】従来より農薬使用率を
70%以下にした、農家の方々の丹精込めた美味しいお米のPRがありました！
　是非、ご家庭や飲食店の皆様、美味しいお米をお探しでしたら、よろしくお願いいたします！
　最後に企画から当日の運営までを委員会一丸となって成し遂げた、高良 大地 委員長をはじめとする地域産業
委員会のみなさん、お疲れ様でした。

　沖縄県那覇市港町にあるモーリアクラシックにて2月12日(金)
に日本商工会議所青年部第294回役員会が開催されました！
　Zoomと会場でのハイブリッド役員会となりました。
　役員会開催地単会会長挨拶では、那覇YEG 大城 康史 会長
より全国の役員の皆様に向けて挨拶が申し上げられました！
　役員会では、役員の方々 の熱い議論が繰り広げられました。
　全国大会の開催に関しての議案では、「しあわせ福井さばえ
大会」の大会会長の 西村 昭宏 会長より涙ながらの全国大会オ
ンライン開催の報告がありました。
　やりきれない気持ちで、胸が熱くなる場面でした。

〈前頁からの続き〉

　那覇YEGとして、日本YEGの役員会を誘致で
きたことは非常に稀な事であり、今回運営のサ
ポートという形で同じ空気を共有できたことは、
今後のYEG活動に何かしらの影響を与えるもの
となったと感じております。那覇YEG令和2年度
もクライマックスに入ってまいりましたが、40周
年、県連会員大会、卒業式など、まだまだ事業も
ございますので、引き続き最後までご協力の程、
宜しくお願いいたします。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

…………………………………………………………………………

最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇YEGに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

代表社員　譜久村 慎也

【営業時間】9:00～18:00
【定休日】水・日・祝日（祝日のある週は水曜営業）

店舗情報

沖縄県浦添市内間３-６-１

合同会社 
沖縄 Delicious Company

TEL・FAX：098-987-6952

合同会社 沖縄 Delicious Company

昨年の２月に設立した食材総合卸業の会社になります。メインは畜肉関係で沖縄
のブランド和牛や県産鶏や豚、海外からの輸入食材の販売や飲食店への提案営業
などを行っています。今後は県外に沖縄の食材の販売や海外輸出なども視野に入
れてます。

先輩でもある平良亮さんに那覇に面白い団体があるとのことで興味を持ち入会し
ました。

最初は前職の会社での入会でしたが、色々な仲間と出会い、また２年目では理事も
やらせてもらい色々刺激をもらったので入会して良かったと思いました。会社を立
ち上げて再入会したのも仲間が沢山いてお互い切磋琢磨できる環境だからと思い
ます。

飲食店様以外でも個人宅配や１年のシーズンでＢＢＱやお中元、お歳暮などでも提
案できる商品も開発予定してます。「お肉が食べたい」と思ったらご気軽にお問合
せ宜しくお願いします。

「見逃し三振よりも空振り三振」やらずに後悔するよりやって後悔
「初心忘れるべからず」

会員 来間 憲一

【営業時間】9:00～ 18:00
【定休日】日・祝日

店舗情報

〒900-0014 
沖縄県那覇市松尾1-19-1　
合仁社沖縄県庁前アネクス302
TEL：098-866-3829

宮古テレビ株式会社

宮古島をエリアとしたケーブルテレビ局です。宮古島の総世帯数22,247世帯中
10,497世帯にご加入頂いています。主な放送内容は読売テレビの番組や宮古の情
報に特化した自主制作番組、宮古の世帯をターゲットにしたCMなど。
また、県外わしたショップ5店舗（銀座店など）にサイネージ「GoやーTV」を設置して
県外の沖縄ファンへ向けた広告業務なども行っております。

上司より入会してみてはと勧められ入会致しました。

まだ分からない事も多く、おっかなびっくりしながら周囲の会員の皆様から様々な事
を習いながら活動に参加させて頂いております。
新しい出会いや考えに出会えるチャンスになっておりますので、今後も積極的に参加
していきたいと思います。

宮古島への広告には宮古テレビ、県外への広告にはGoやーTV。
安価なプランにてご案内出来ます。是非ご相談下さい。また、宮古出身の方は私が制
作している番組「たんでぃがーたんでぃ」という15分番組で取材致しますのでお申し
出ください。インタビュー形式の人物紹介番組で企業のPRにも繋がります。

「たんでぃがーたんでぃ」=「ありがとうございます」の精神です。

那覇YEGに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

最初に貴社の紹介をお願いします。

説明する高良大地君 地域産業委員会のみなさん

挨拶する那覇YEG 大城 康史 会長

運営のサポートスタッフ
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